



95. Geburtstag von Katharina Wiesholzer

Beitrag

Katharina Wiesholzer vom „Käser“ aus Grainbach wurde nun 95 Jahre alt. Der hohe Geburtstag konnte mit den Nachbarn, Freunden, den zahlreichen Verwandten sowie den Kindern mit ihren Familien gefeiert werden. Zu den zahlreichen Gratulanten gehörten auch Pfarrer Robert Baumgartner, Diakon Günter Schmitzberger und Bürgermeister Georg Huber.

Katharina Wiesholzer wuchs als älteste von fünf Geschwistern beim „Wagner“ in Ried auf. 1951 heiratete sie Peter Wiesholzer, „Käser-Bauer“ von Grainbach.

Zeitlebens war sie eine wichtige Stütze für ihren Ehemann, der viel für die Gemeinde, die Vereine und die Landwirtschaft unterwegs war. Sehr diszipliniert, aber auch gerne nahm sie das überaus arbeitsreiche Leben auf dem Hof an. Das Vermieten von Zimmern für Feriengäste sorgte für ein Zubrot aber auch für Abwechslung in der Landwirtschaft. Aus der Ehe mit Peter Wiesholzer gingen fünf Kinder hervor, vier Töchter und ein Sohn. Mittlerweile freut sich die „Käserin“ über zahlreiche Enkel und Urenkel.

Bildunterschrift: Glückwünsche zum 95. Geburtstag von Katharina Wiesholzer kamen auch von Pfarrer Robert Baumgartner, Bürgermeister Georg Huber (hinten) und Diakon Günter Schmitzberger (vorne).



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg